

Lokasi Pemandatan KKN-PPM Periode 4 Tahun 2024

NO	TEMA	PROVINSI	KABUPATEN	KECAMATAN
1	Pendampingan Perencanaan Desa	Jawa Tengah	Kab. Purworejo	Kec. Banyuurip
2	Pemberdayaan Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat Berbasis Potensi Wilayah	DI Yogyakarta	Kab. Gunung Kidul	Kec. Nglipar
3	Pemberdayaan masyarakat untuk mengembangkan potensi dibidang pertanian dan peternakan di Desa Randuacir dan Sekitarnya, Kecamatan Argomulyo, Kota Salatiga	Jawa Tengah	Kota Salatiga	Argomulyo
4	Pemulihan pasca bencana banjir dan tanah longsor di Kalurahan Rua dan sekitarnya, Kecamatan Pulau Ternate, Kota Ternate	Maluku Utara	Kota Ternate	Ternate Pulau
5	KKN Tematik Kolaborasi dengan Universitas Warmadewa kincir air, salak, tanah asam di Desa macang dan sibtan, Kec Bebandem, Kab. Karang Asem	Bali	Karang Asem	Bebandem
6	Pemberdayaan Masyarakat dalam Meningkatkan Produksi Pertanian dan Edukasi Wisata di Kecamatan Sangkapura, Kabupaten Gresik, Jawa Timur	Jawa Timur	Gresik	Sangkapura
7	Pendampingan Program Kemiskinan, Percepatan Penurunan Stunting dan Anak Tidak Sekolah di Desa Tlogotuwung dan Bodeh, Kec. Randublatung, Kab. Blora	Jawa Tengah	Blora	Randublatung
8	Pemberdayaan masyarakat dalam upaya peningkatan kesejahteraan serta inklusivitas digital bagi pengusaha lokal di Kecamatan Kragan, Kab. Rembang	Jawa Tengah	Rembang	Kragan
9	Pengembangan potensi wilayah dan peningkatan kualitas sumber daya manusia di Desa Kedung Pancing dan Sekitarnya, Kecamatan Juwana, Kabupaten Pati	Jawa Tengah	Pati	Juwana
10	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat dalam Budidaya Kopi untuk Persiapan Inisiasi Kalurahan Wisata Budaya Inklave di Dusun Gunung Gambar, Kelurahan Kampung dan sekitarnya, Kapanewon Ngawen	DI Yogyakarta	Kab. Gunungkidul	Ngawen
11	Pengelolaan Sampah di Padukuhan Pogung Kidul dan Blimbing Sari Kelurahan Sinduadi, Kapanewon Mlati, Kabupaten Sleman	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Mlati
12	Pengembangan Desa Kawasan Wisata dalam Peningkatan Perekonomian Masyarakat di Kecamatan Taman, Kota Madiun	Jawa Timur	Kota Madiun	Taman
13	Pengembangan Desa Wisata Berbasis Pertanian Terpadu di Desa Tanjungrejo dan sekitarnya, Kecamatan Madiun	Jawa Timur	Kab. Madiun	Madiun
14	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat untuk Optimalisasi Pendataan Potensi Wilayah	Nusa Tenggara Timur	Kab. Sikka	-
15	Optimalisasi Potensi Lokal Melalui Pemberdayaan Masyarakat Menuju Desa Wisata di Desa Namu, Batu Jaya, dan Malaringgi, Kecamatan Laonti, Kabupaten Konawe Selatan, Provinsi Sulawesi Tenggara	Sulawesi Tenggara	Konawe Selatan	Laonti
16	Pengembangan Sistem Integrasi Produk UMKM dan Wisata Desa	Jawa Tengah	Magelang	Salaman
17	Opimalisasi Potensi Ekowisata dan UMKM Desa Kranggan dan Desa Kahuman melalui Pembangunan Karakter, Pendidikan, dan Kebudayaan	Jawa Tengah	Klaten	Polanharjo

NO	TEMA	PROVINSI	KABUPATEN	KECAMATAN
18	Pemberdayaan Industri Rumahan Desa Tuksono dan Srikayangan, Kec. Sentolo, Kab. Kulonprogo, DIY di Era New Normal untuk Meningkatkan Kesejahteraan Pelaku Usaha Mikro	DI Yogyakarta	Kab. Kulon Progo	Sentolo